

LE MOT DU PRÉSIDENT

JUILLET 2007

Chers amis apiculteurs,

Le temps passe vite et nous voilà déjà au début du 2ème semestre 2007 !

Nos colonies productrices sont, en nombre d'abeilles, à leur stade maximum et la reine, en régularisant sa ponte avec la diminution de la durée du jour, va automatiquement réduire la force de la colonie par diminution des naissances par rapport à la mortalité.

A ce jour, les fortes colonies productrices ont garni une hausse avec du miel de printemps que l'apiculteur averti s'est empressé d'extraire. Il ne nous reste plus qu'à vérifier régulièrement les cadres de la hausse pour continuer l'extraction des cadres operculés (tilleul, châtaignier et miellat de sapin ... On peut rêver, non ?)

Avec une météo, en début d'année, particulièrement favorable au développement de nos colonies, une importante partie de nos ruches ont décidé de prendre le large et d'essaimer.

Nos amis apiculteurs ont ainsi pu jouir du plaisir indiscutable qu'est la **course à l'essaim voltigeur**. Il faut dire que notre vice-président s'en est régalé ...

Pour les essaims, les nucléi et les colonies qui ont essaimé, il y a lieu de contrôler la présence d'une reine et le développement normal de la colonie. Le cas échéant, il faudra adjoindre une reine ou un nucléus en ponte et soutenir la colonie par un nourrissage spéculatif, surtout par temps de disette (météo pluvieuse prolongée).



Nous pourrions discuter de nos problèmes lors des réunions hebdomadaires le samedi après midi au rucher école de l'Enchenberg !

Cordialement !

René NEFF

Le Président